

親子ケーキ作り教室 12/1



協力しながらこだわりのスイーツを

クリスマスを前に親子でロールケーキ作りを楽しんでもらおうと「親子ケーキ作り教室」が遠山公民館で開かれました。参加した親子は講師に教わりながら、卵と薄力粉などを混ぜて作った生地をオーブンで焼き上げた後、彩り豊か

な果物と生クリームでデコレーションに挑戦。イチゴと生クリーム、チョコレートを使ったかわいらしいサンタクロースを飾るなど、趣向を凝らしたロールケーキを完成させました。



- 1 デコレーションの相談も笑顔で
- 2 講師からポイントを教わる
- 3 サンタクロースが乗ったケーキの完成



ブロックをかわしてスパイクを打つ

千葉県B&Gバレーボール大会 11/30



優勝を目指して

県内のB&G海洋センターがある市町に在住・在勤する女性で編成されたチームが参加する「千葉県B&Gバレーボール大会」が重兵衛スポーツフィールド中台体育館で開催されました。市内外から9チームが参加した今大会。強烈なサーブや高さのあるスパイクなどで得点が決まると、チームメイトからは熱い声援が送られるなど、会場は熱気に包まれていました。

クリスマスリース作り教室 12/4



オリジナルの作品が完成

手作りのリースを飾ってクリスマスを楽しんでもらおうと「クリスマスリース作り教室」が加良部公民館で開催されました。木のつるでできたリースの土台に、フェルトやスギの葉を貼った後、松ぼっくりやリボンなどの飾りを配置。講師から、きれいに見せる飾り付け方のコツなどを教わりながら、試行錯誤を繰り返して個性豊かな作品を仕上げました。



飾りの配置を考えながら

SNSでつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram
#なりたさんぽ



成田市公式X



NRTヘリクルージングと成田空港スペシャルバスツアー 11/30



ここでしかできない体験を

市制施行70周年を記念して、市内在住の中学生が参加する「NRTヘリクルージングと成田空港スペシャルバスツアー」が開催されました。子どもたちは国際医療福祉大学成田病院のヘリポートからヘリコプターでクルージングを体

験した後、院内のリハビリテーションセンターや透析センターなどを見学。その後は、普段見ることのできない空港内の制限エリアである貨物地区や消防西分遣所などをバスで巡り、特別な一日を体験しました。



- 1ヘリコプターで市内を一望
- 2理学療法士から説明を受ける
- 3空港内の分遣所で放水体験も

総合防災訓練 11/30



多様化する避難所を体験

地域全体の防災意識を高めてもらおうと「総合防災訓練」が大栄みらい学園で行われました。防災行政無線を合図に避難した参加者は応急給水やパーテーションの設置を体験したほか、マンホールに設置する組み立て式トイレの仕組みやペットと一緒に避難した時の対応などを学びました。また、会場では防災用品や災害対応車両の展示も行われ、防災について理解を深めました。



クイズで防災を学ぶ



代表生徒が取り組みを発表

千葉県ユネスコ大会 12/7

各校が特色ある取り組みを披露

県内のユネスコ活動の活性化を目指して「千葉県ユネスコ大会」が、なごみの米屋 スカイトウンホールで行われました。国際平和や持続可能な開発などのユネスコの理念を実現する学校として認定された、公津の杜小学校、玉造中学校、下総高校が、各校の特色ある取り組みを発表しました。記念講演には本市出身の落語家・三遊亭金朝さんゆうてい きんちゆうさんが登壇。環境をテーマに、巧みな話術で観客を楽しませました。